

Publié par : L'ALSACE

Le : 27/07/2020

Barbecue et Art'Thémis



Une vingtaine d'enfants ont participé à la soirée festive de fin des animations de la semaine.

Photo L'Alsace /Christian WERTHE

Le camp d'été sur le thème « les Chevaliers de l'eau » s'est déroulé du 20 au 23 juillet à la Maison de la nature du vieux canal. Au vu de la situation sanitaire, la direction a préféré transformer cette animation en camp de jour sans nuitées. Mais elle a souhaité, le dernier jour d'animation, proposer aux enfants une veillée avec les parents et la compagnie Art'Themis pour une soirée enflammée.

Après avoir passé la journée autour du thème de la chevalerie et un retour au Moyen-Âge entre l'ancien canal du Rhône au Rhin et la forêt proche de la Maison de la nature, les enfants ont participé à un barbecue et ont pu assister, un peu plus tard, au spectacle diligenté par deux artistes de la compagnie Art'Themis. Musiques, jongleries et cracheur de feu ont été au menu de la soirée qui s'est prolongée pour le bonheur des jeunes participants.